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Abstract (en)
[origin: WO9107085A2] Material to be frozen is subjected to a cooling process which involves the application of sound waves, such as ultrasound.
The invention has particular application in the frozen food products as margarine, chocolate and ice cream but may also be applied to freeze drying
and cryopreservation processes. The material being frozen may also be subjected to a cooling regimen which efficiently removes the latent heat
of freezing, for example by increasing the heat extraction rate when the latent heat of freezing is being given up. The invention may permit shorter
freezing times and/or improved viability of the frozen or solid product.

Abstract (fr)
La présente invention consiste à soumettre une substance à congeler à un processus de refroidissement qui implique l'élimination efficace de la
chaleur latente de congélation. On y parvient en soumettant la substance à congeler à une cadence d'extraction thermique plus grande lorsque
la chaleur latente est produite que lorsque la substance alors solide subit une autre opération de refroidissement ultérieure. On facilite également
l'élimination efficace de la chaleur latente en induisant une nucléation du liquide congelé. La nucléation peut être mise en route par voie accoustique
et/ou par voie chimique. L'invention, qui s'applique en particulier à l'industrie des aliments congelés et à la cryoconservation de substances
biologiques, permet des temps de congélation plus courts et/une qualité ou une viabilité améliorées du produit congelé.
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